

## 議会運営委員会

### 齋藤 和文 委員長コメント

議会運営委員会では、「議会選出各種議員の報告」を検討し、富士宮市議会から選出した『岳南排水路管理組合』『共立蒲原総合病院組合』『駿豆学園管理組合』『農業委員会』『都市計画審議会』『民生委員推薦会』において、定例会や審議される内容を各市議会議員に報告することを決定し、今後、各議員の議会用タブレットに報告されます。報告されることにより、議会選出各種委員会の審議等が全議員に情報が共有されることとなります。

その他、「当局側への資料の掲示方法について」についても審議されました。今後議場の改修も予定をされておりますが、現段階の資料の掲示方法については『自立型ホワイトボード』を使用すると決定しました。



## 産業都市委員会

政策課題

盛土の現状と対応について

### 村瀬 旬 委員長コメント

11月30日に所管事務調査を行いました。

政策課題であります「盛土の現状と対応について」としまして、ストックヤード運営事業者登録制度の概要について、当局から概要説明を受け質疑応答を行ったのち、現地調査を実施しました。

現地調査の内容は、市内の不適切盛土4か所について、及び、御殿場市内にあります、現在静岡県が管理しているストックヤードの視察を行いました。

御殿場市内の県営ストックヤードでは沼津土木事務所の職員から説明を受け、質疑応答を行い、県の盛土処理の現状及び今後の動向について知ることができ、今後の調査研究の参考としていきたいと考えております。

※ストックヤードとは…利用可能な良質土や普通土を一時的に仮置きし、その後、他の工事現場へ搬出して再利用するための施設です。



▲県営ストックヤード(御殿場市内)